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Breathe
Erkundungen unserer atmosphärisch verflochtenen Zukunft

Das Buch erkundet das Atmen und die Atmosphäre als Leitmotive für die Gestaltung
einer inklusiven Zukunft in einem neuen Klimaregime. Dabei werden die atmosphärischen
Verknüpfungen künftiger gesellschaftlicher Aktivitäten aufgespürt. Mit diesem
verflochtenen Bewusstsein rücken die performativen Eigenschaften von Luft, Atmosphäre
und Klima in den Vordergrund, um sie als maßgebende Akteure für die Konzeption und
Gestaltung unseres planetaren Daseins neu zu entdecken. Der sorgfältig editierte Band
versammelt namhafte Autoren verschiedener Disziplinen, die mit ihren Ideen,
Beobachtungen und Beispielen dazu anregen, unser gesellschaftliches Handeln und
Gestalten neu zu denken. Mit Beiträgen von: - Bruno Latour - Eva Horn, Heather Davis -
David Life, Bronislaw Szerszynski - Jean-Paul Thibaud - Gernot Böhme - Peter Sloterdijk
- Rosetta Sarah Elkin - Wolfgang Kessling - Anja Thierfelder - Matthias Schuler - Tomás
Saraceno - Klaus K. Loenhart

This book explores breathing and the atmosphere as leitmotifs for the design of an
inclusive future in a new climate regime, uncovering intertwinements of societal activities
with the air and the atmosphere. With this awareness of entanglement, the deeply
performative characteristics of the air, atmosphere and climate are foregrounded and
can be discovered as central agents in the conception and design of our planetary
existence. This carefully edited collection brings together renowned authors from various
disciplines, and their ideas, observations, and examples inspire us to rethink our forms of
social action and design. With contributions by: Bruno Latour Eva Horn, Heather Davis
David Life, Bronislaw Szerszynski Jean-Paul Thibaud Gernot Bo¨hme Peter Sloterdijk
Rosetta Sarah Elkin Wolfgang Kessling Anja Thierfelder Matthias Schuler Toma´s
Saraceno Klaus K. Loenhart
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